

PRESSE-INFORMATION

RAPS tritt „Umwelt- und Klimapakt Bayern“ bei

Engagement für Umweltschutz und Nachhaltigkeit / Staatsminister Glauber überreicht Beitrittsurkunde

Kulmbach, 22. Juli 2024: Energie sparen, Ressourcen schonen und erfolgreich zum Klimaschutz beitragen: Nachhaltigkeit und Umweltschutz haben für die RAPS-Gruppe einen hohen Stellenwert. Mit dem Beitritt zum Umwelt- und Klimapakt Bayern kann das Unternehmen sein ambitioniertes Nachhaltigkeitsprogramm noch effektiver umsetzen. Thorsten Glauber, Bayerischer Staatsminister für Umwelt und Verbraucherschutz, überreicht bei seinem heutigen Besuch am Hauptsitz in Kulmbach persönlich die Urkunde.

Der Umwelt- und Klimapakt Bayern soll Unternehmen motivieren, betrieblichen Umweltschutz über die gesetzlichen Anforderungen hinaus umzusetzen. Er steht allen bayerischen Unternehmen und Betrieben offen. Die Bayerische Staatsregierung und ihre Partner, die Vereinigung der Bayerischen Wirtschaft e.V. (vbw), der Bayerische Industrie- und Handelskammertag (BIHK) und der Bayerische Handwerkstag (BHT) arbeiten in diesem Pakt zusammen, um den Umwelt- und Klimaschutz in Unternehmen und Betrieben zu fördern.

Umwelt- und Energiemanagement bei RAPS

Das Umweltmanagement nach ISO 14001 und das Energiemanagement nach ISO 50001 sind wichtige Bestandteile des betrieblichen Umweltschutzes bei RAPS. Mit den Zertifizierungen verfolgt RAPS das Ziel, noch klimafreundlicher zu werden.

Das Team um Nachhaltigkeitsbeauftragte Roselyn Adukanil arbeitet an Themen wie Abwasser- und Abfallvermeidung, an der Reduzierung des CO₂-Fußabdrucks und sozialen Projekten.

Das Energiemanagement an den Standorten des Unternehmens ist seit über 10 Jahren zertifiziert. Bei allen Neu- und Umbauten werden nachhaltige Möglichkeiten in die Planung einbezogen. Vor diesem Hintergrund beteiligt sich RAPS am Projekt HyStarter zur Nutzung von Wasserstoff in der Region, die vom Landkreis Kulmbach initiiert wurde. Für die Produktion wird ausschließlich Ökostrom genutzt, der zum Teil aus eigenen Photovoltaikanlagen stammt.



Pressekontakt:

RAPS GmbH & Co. KG
Adalbert-Raps-Str. 1
D-95326 Kulmbach

Tel.: +49 9221/807-0
E-Mail: presse@raps.com

PRESSE-INFORMATION

Die eigenen Umweltziele weiter vorantreiben

„Klimaschutz ist für die Wirtschaft ein Gewinnerthema. Denn: Ökonomie und Ökologie gehören zusammen. Ohne Nachhaltigkeit ist auf Dauer kein wirtschaftlicher Erfolg mehr zu erzielen. Der Umwelt- und Klimapakt bringt Klima, Umwelt und Wirtschaftlichkeit zusammen. Ich freue mich über das Engagement der RAPS-Gruppe zum Schutz der Umwelt und des Klimas. Mit unseren Partnern im Umwelt- und Klimapakt wollen wir gemeinsam Vorbild sein und zeigen: Klimaschutz ist ein Wachstumstreiber der Zukunft.“ so Thorsten Glauber, Bayerischer Staatsminister für Umwelt- und Verbraucherschutz.

„Unser Handeln betrifft nicht nur unser unmittelbares Umfeld, sondern wirkt weit darüber hinaus“, sagt Florian Knell, CEO der RAPS-Gruppe. „Es bestimmt unsere Gegenwart, vor allem aber unsere Zukunft. Als Familienunternehmen denken wir langfristig. Mit vereinten Kräften und in engem Austausch können wir durch diese Partnerschaft unsere Umweltziele schneller und besser erreichen, damit wir den nachfolgenden Generationen eine intakte Umwelt hinterlassen“.

Über die RAPS GmbH & Co. KG

Seit 100 Jahren steht die RAPS GmbH & Co. KG aus Kulmbach für erstklassige Qualität, besten Geschmack, Innovation, Technologie und Rohstoff-Kompetenz. Als verlässlicher Lösungsanbieter liefert RAPS segment- und kundenspezifische Leistungen. Der Ingredient-Hersteller verarbeitet über 1.700 Rohstoffe aus aller Welt. Mit insgesamt sieben Produktionsstätten in Europa und weltweit mehr als 900 Mitarbeitern produziert RAPS rund 40.000 Tonnen an unterschiedlichsten Lebensmittelinhalts- und Zusatzstoffen pro Jahr.